

# *Rechaza la Fuerza Armada Nacional Bolivariana incursión en territorio colombiano*

---



Caracas, 9 may (RHC) La Fuerza Armada Nacional Bolivariana rechazó el comunicado emitido por la Cancillería colombiana sobre una presunta violación territorial por parte de unidades militares venezolanas al vecino país.

En un comunicado del Ministerio de Defensa, negó las ligeras declaraciones del mayor general Luis Fernando Navarro, comandante de las Fuerzas Militares de Colombia, acerca de la supuesta presencia de elementos del Ejército de Liberación Nacional en Venezuela.

Precisó que esas afirmaciones constituyen un subterfugio para intentar desplazar hacia Venezuela la responsabilidad de los nefastos efectos del conflicto político, social y económico en esa nación por más de siete décadas.

La Fuerza Armada Nacional Bolivariana agregó que el gobierno colombiano pretende llevar a cabo una escalada mediática para alinearse a los intereses de Estados Unidos.

Mientras el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó a reforzar la vigilancia en la zona fronteriza con Colombia ante la sospecha de un plan de intervención organizada por el vecino país y Estados Unidos.

“Hay una escalada de declaraciones, de falsos positivos, que pudieran terminar en una escalada militar. Vamos a reforzar la frontera, quieren justificar una intervención extranjera”, denunció el jefe de Estado desde la Unidad Cacique Yare, estado Aragua durante una jornada productiva.

El mandatario destacó además la postura contundente del Tribunal Supremo de Justicia que en esta jornada rechazó las amenazas de Estados Unidos, específicamente del vicepresidente Mike Pence a funcionarios judiciales.

Washington cree que América Latina es una especie de colonia y que Venezuela se va a someter a sus designios, rechazó, aquí anida la más grande revolución que se haya conocido jamás, acotó en respuesta a las declaraciones del político norteamericano.

Maduro subrayó además que todas las unidades militares de defensa integral de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), adoptan cambios necesarios para reforzar la disciplina y hacer frente a diferentes acciones injerencistas del Gobierno de Estados Unidos contra el país.

'Se han tomado medidas para reforzar la disciplina, la unión, la moral combativa para decirle al imperialismo aquí tenemos una sola Fuerza Armada unida, cohesionada con la revolución bolivariana y su comandante en jefe', expresó el mandatario.

El presidente denunció la arremetida de la Casa Blanca contra la FANB, en referencia al pronunciamiento del vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence.

'Ayer declaró Mike Pence, que el militar que traicione a la Patria y se pase al bando de los gringos, ellos lo van a premiar, una falta de respeto al honor, a la dignidad de la FANB', dijo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/190283-rechaza-la-fuerza-armada-nacional-bolivariana-incursion-en-territorio-colombiano>



**Radio Habana Cuba**